
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

El	  alcalde	  de	  Urdax	  recuerda	  al	  consejero	  Esparza	  temas	  
pendientes	  y	  necesidades	  de	  la	  localidad	  

	  
	  
	  
Udazubi-‐Urdax,	  16	  de	  abril	  de	  2015.	  
El	   alcalde	   de	   Urdazubi-‐Urdax,	   Santiago	   Villares,	   trasladó	   ayer	   miércoles	   por	   la	  
tarde	  al	  consejero	  de	  Desarrollo	  Rural,	  Medio	  Ambiente	  y	  Administración	  Local	  del	  
Gobierno	  de	  Navarra,	  José	  Javier	  Esparza,	  varios	  temas	  que	  han	  quedado	  pendiente	  
para	  el	  desarrollo	  de	  esta	  localidad	  y	  necesidades	  de	  sus	  vecinos	  para	  los	  próximos	  
años.	  
	  
En	   concreto,	   el	   alcalde	   se	   reunió	   con	   el	   consejero	   durante	   su	   visita	   ayer	   por	   la	  
tarde	   en	   esta	   localidad	   para	   recordarle	   que	   queda	   aún	   pendiente	   el	   cobro	   de	  
subvenciones	   por	   las	   últimas	   obras	   realizadas	   en	   los	   caminos	   y	   accesos	   a	   los	  
barrios	  de	  esta	  localidad	  y	  las	  mejoras	  de	  alumbrado	  público	  en	  Hiribere,	  Landibar,	  
Alkerdi,	  Larrainta,	  Tejería,	  Leorlas	  y	  Koilar.	  
	  
Asimismo,	   Villares	   solicitó	   a	   Esparza	   que	   NILSA	   (Navarra	   de	   Infraestructuras	  
Locales)	  finalice	  la	  obra	  de	  saneamiento	  del	  barrio	  de	  Hiribere	  que	  llevó	  a	  cabo	  el	  
Ayuntamiento	  en	  2011.	  	  
	  
Por	   otro	   lado,	   el	   alcalde	   recordó	   el	   Proyecto	   de	   Abastecimiento	   que	   presentó	   el	  
Consistorio	   a	   Administración	   Local	   en	   2011,	   que	   está	   paralizado,	   y	   en	   el	   que	   se	  
prevé	  una	  red	  de	  saneamiento	  acorde	  a	   la	  expansión	  que	  va	  a	   tener	  Dantxarinea	  
con	  el	  crecimiento	  en	  número	  y	  tamaño	  de	  las	  Ventas.	  	  
	  
El	   consejero	   visitó	   Dantxarinea	   y	   las	   obras	   de	   construcción	   de	   las	   Ventas	   de	  
Arrechea	  y	  la	  de	  Javier	  Marticorena.	  	  
	  
	  


